



DIE SPIELREGELN

Beim Soccer-Cage-Cup kommt es auf Fußball-Geschick und Technik an, der Ball kann das Feld nicht verlassen, es sind also schnelle Aktionen möglich und gefragt.

Die Regeln sind ganz einfach. Man spielt 1 gegen 1 im Soccer-Court. Wer zuerst 3 Tore erzielt hat oder aber seinem Gegner den Ball durch die Beine gespielt hat (im Fußball „Gurkerl“ genannt), ihn danach aber auch noch im Besitz hat und weiter kontrolliert, hat gewonnen. Wenn man möchte, kann auch auf Dauer, z.B. 2x3 Minuten gespielt werden. Wer in dieser Zeit mehr Tore gewinnt, hat gewonnen.